

夢・目標を追いかけて

いよいよ3月となりました。今年度もあと1ヶ月で終了です。4月には、6年生は中学校に進学し、他の学年は一学年上がります。6年生にとっては、小学校で過ごす最後の月になりました。季節も厳しい寒さの冬から、暖かい春になり、木々や草花も芽吹いたり、花を咲かせたりする心はずむ季節です。

3学期始業式にこの1年間の目標、そして3学期の目標を立てて頑張って取り組んでくださいと言いました。3学期の目標は達成しましたか？達成できそうですか？また、1年間の目標も着々と努力できていますか？学年を終ろうとしている節目であるこの時期にしっかりと自分を見つめてほしいと思います。

たくさんの感動を与えてくれた北京冬季オリンピックが閉幕しました。今年度は東京での夏季オリンピックも楽しめた年度となりました。東京、北京ともに日本選手の活躍に一喜一憂しました。多くの兄弟・姉妹選手の活躍も目立ちました。メダルを獲得した選手の活躍には感動し、大きな拍手を送ります。しかし、冬季オリンピックで感動したシーンはそのほかにありました。羽生結弦選手の捻挫を押しての出場、スピードスケートの女子パシュートで高木菜那選手の金メダル目前での転倒等メダルに届かなかったシーンでした。4年間メダルを目指して取り組んできた努力が最後の最後でかなわなかったとき、その選手のメンタルは大丈夫か？周りの選手たちの振る舞いはどうなのと思いました。しかし、選手たちのその後のコメントや態度、その時々周りの選手の気づかいや振る舞いに感動しました。この二つのオリンピックを通して、夢を目標に努力することのすばらしさを教えてもらいました。そして、それがかなった時の大きな喜び、また、それがかなわなかったときの悲しみやくやしき、次に向かい、前を向いて立ち上がる力はすごいなと感じました。広野っ子たちもオリンピックのような大きな夢や目標であっても、小さな夢や目標であっても、目標をもって夢を追い、絶え間ぬ努力で夢をかなえようとする挑戦者であってほしいと思います。

目標を達成できた人は自分を讃えてあげましょう。目標をまだ達成できていない人はできなかったのはなぜか、できるようになるために必要なものは何かを考えて、自分自身で何をしていかなければならないのかを見直していきましょう。家庭でも新学年に進級する前に一度話し合ってみてください。新しい年度が始まる4月に備えて、新たな挑戦に向けて、6年生は中学校の準備を、5年生は今の6年生の代わりに最上級生になる準備を、1年生～4年生は次の学年を迎える準備をそれぞれにいきましょう。そして、新たなる春を迎えてください。

最後に、コロナ禍で困難な学校運営でありましたが、保護者の皆様のご支援、ご協力のもと1年を終えようとしております。今年度も本校の教育活動に多大なるご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。厚くお礼申し上げます。